

¡ HAMBRE EN ARGENTINA !

El caso de los niños desnutridos de Tucumán fué una de las noticias que durante el mes de abril se filtró por la pantalla televisiva, mostrando la imagen de un drama que ya resulta imposible ocultar.

Por la misma fecha, el Ministro de Bienestar Social, Dr. Navajas Artaza declaró que: "Nadie pasa hambre en la Argentina".

La realidad sin embargo enrostra todo lo contrario. En el Hospital de Niños de Tucumán muere un niño cada 24 horas por causa de la desnutrición.

El Gobernador Gral. Merlo, ante la trascendencia que cobró la noticia, no tuvo mejor respuesta que la de declarar que "hoy le toca a Tucumán ser noticia porque a alguien le gustó que salieramos en la primera plana de los diarios, pero si vamos a Santiago del Estero, en Mendoza y hasta en Capital Federal, las cosas son más o menos parecidas".

La original justificación del gobernador militar, viene no sólo a desmentir las palabras de otro funcionario del Proceso, sino a revelar la extensión del drama que soporta la niñez en esta argentina castigada.

Los niños argentinos desnutridos constituyen una parte de los 60 millones de niños latinoamericanos mal nutridos que junto a los africanos, sud asiáticos y los que habitan en Medio Oriente, hacen que se llegue a computar 500 millones de inocentes criaturas que en el Tercer Mundo reciben una alimentación por debajo de la indispensable para vivir.

Durante estos siete años, a falta de

Más allá de las palabras, esta imagen argentina que la televisión mostró en abril de 1983, es la más clara denuncia de la agresión sufrida por esa inmensa mayoría, que a pesar de todo mantiene viva la llama de la solidaridad.



una política que preste atención privilegiada a la niñez, que constituye el futuro de los pueblos, el drama del hambre ha vuelto a repetirse como en las épocas históricas de crisis que ha soportado el país. A fines del siglo pasado y durante la década infame de los años 30. Con el agravante de que Argentina, al ritmo del progreso mundial, ha obtenido considerables avances en su desarrollo y también ha experimentado períodos de Gobiernos que han prestado especial atención a la niñez, con planes de acción social que los

constituía en los "únicos privilegiados".

El retroceso soportado durante estos años, producto de una política agresiva cruel para con los más necesitados, ha despertado el reclamo de diversos sectores de la Sociedad. El Episcopado ha hecho especial referencia a este drama en su último documento. Y las diversas Iglesias, entidades vecinales y partidos políticos canalizan hoy la tradicional solidaridad del pueblo argentino mediante las ollas populares y los

Sigue en Página 30

MIGUEL ACOSTA E HIJOS S.R.L.

foto-cine

Cap. \$ 250.000.000

AV. VELEZ SARFIELD 57

T.E. 29872

5000 CORDOBA